



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

2022 mit Frühjahrs-Apéro

Aktuell stehen die kälteren Herbst- und Wintermonate vor der Tür und damit verlagert sich auch das gesellschaftliche Leben wieder in die Innenräume. Zumal sich Grippeviren jeglicher Art dann wesentlich besser übertragen, hat der Gemeinderat eine Neuerung beschlossen. Der Neujahrsapéro 2022 wird zum Frühjahrsapéro von Januar auf April/Mai verschoben. Über die Details und das genaue Datum des Frühjahrsapéros wird zu gegebener Zeit informiert.

Baubewilligung

ist erteilt worden an Emil Frey AG, Spreitenbach, für ein neues Reklamekonzept, Landstrasse 148/Willestrasse 8.

Termine

15. November, 17.00 – 18.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13; 16. November, 19.30 Uhr: Ortsbürger-Gemeindeversammlung, Turnhalle Boostock.

8957 Spreitenbach,
8. November 2021

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber